

Fecha: 18-06-2024 Medio: El Mercurio

Supl.: El Mercurio - Cuerpo A Tipo: Noticia general Título: La Universidad de Chile Pág.: 2 Cm2: 46,0

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 126.654 320.543 No Definida

La Universidad de Chile

Señor Director:

La prestigiosa Universidad de Chile, que muchos de los alumnos de otras universidades mirábamos en el pasado con gran admiración, parece estar recorriendo el mismo camino del Instituto Nacional. Pasar de ser una universidad de prestigio internacional a una con cada vez menos relevancia nacional.

¿Qué pueden esperar los excelentes exalumnos, académicos, directivos y los actuales alumnos que quieren estudiar y universalizarse si no hay capacidad de tomar el control del desorden que la está condenando a la irrelevancia?

PEDRO PABLO ERRÁZURIZ D.

